

El 'Bar Reiro' triunfa en el concurso de chirigotas

Escrito por Marian.G - Marina Santervas. 14 de febrero de 2015, sábado

Los Singuangos logran su décima sexta corona del certamen de chirigotas, en el que también repite Beniaján en segundo lugar, seguido por Las Chochonis, Los de Febrero y Los robinsones de la isla. Incluye **VÍDEOS** con extractos de cada una de la actuaciones.

http://www.youtube.com/watch?v=7MO_LZz7rHI

Cinco grupos de catorce aspirantes fueron los elegidos por el jurado para estar en la gran final del certamen regional 'Ciudad de Cartagena'. Como es habitual, la mayoría (4) procedían de la segunda semifinal, mientras que Las Chochonis eran las únicas representantes de la primera tanda. El quinteto finalista era el mismo del año anterior, con la salvedad de Los de Febrero en lugar de los desaparecidos Acho Pijo.

Varios premios ya estaban decididos tras las semifinales:

- Mejor vestuario y mejor puesta en escena para la Chirigota de Caravaca.
- Mejor letra para Los Singuangos.
- Mejor música original para La Chirigota de Beniaján.



Una vez conocido estas adjudicaciones, es evidente que el ganador absoluto no lo iba a ser por su letra, vestuario, puesta en escena o música. En absoluto, lo iba a ser por 'un todo'. Y en ese cóctel el triunfador fue, nuevamente, Los Singuangos, que así logran su décimo sexto primer premio del concurso desde su origen, antes de que, desde hace trece años, obtuviera el carácter regional. Las historias del 'Bar Reiro' volvieron a ensalzar a estos 'galácticos' de las

El 'Bar Reiro' triunfa en el concurso de chirigotas

Escrito por Marian.G - Marina Santervas. 14 de febrero de 2015, sábado

chirigotas.



<http://www.youtube.com/watch?v=NchpcPDmMBw>

Las dos primeras posiciones fueron las mismas del año anterior, pues en segundo lugar repitió la Chirigota de Beniaján (en su décimo quinto aniversario), mientras que mejoró posición Las Chochonis, pasando del cuarto lugar un año atrás al tercero en el actual gracias a las 'damas de la basura y sus saltarinas ratas', conectando muy bien con el público, que abarrotó el auditorio el Batel.



<http://www.youtube.com/watch?v=02NPPL5Hqsk>

Los nuevos 'papás' de Los de Febrero quedaron en cuarta posición en su liberación de las suegras, mientras que las mamás de los robinsones de Santa Lucía cerraron el cuadro de honor.

El 'Bar Reiro' triunfa en el concurso de chirigotas

Escrito por Marian.G - Marina Santervas. 14 de febrero de 2015, sábado



<http://www.youtube.com/watch?v=zF3z1BvzWxA>



<http://www.youtube.com/watch?v=vkECz3-Z0Lk>



<http://www.youtube.com/watch?v=kuKdSrt6Qqw>